

行って来ます!!

息子が春より大学生となりました。
小学生より頑張ってきた水球のスポーツ推薦で
東京の中央大学へ。
いよいよ東京へ出発の朝。息子は元気な声で
「じゃあありがとう行って来ます!」と言って出かけました。
その言葉がその場面にとっても似合っていた。
「さようなら」でも無く「じゃあまた」でもなく
「行って来ます」がしっくりきた。
気が付くと淋しいもので子供が授かて
あたりまえのように家に居てくれ...
しかし実は期限付きだったとは...
今ごろになって気が付いてしまった。

絶対に残せる投資法

今のように激変の世で
お金を増やせる方法 → ??? 明確な答えは無い
では発想を変えて
今あるお金の価値を守る方法 → “分散投資” と言えるだろう
しかしもっと確実に残せる方法がある (商品や通貨の分散)
経済混乱や地震や津波が起こっても
生きていれば奪われることのないもの
それは → 自分自身に身に付けた術・経験
頭の中につめ込んだ知識です。
こんな時代だから なおさら 自分自身に投資しましょう!!

お地蔵さん だより

2012年4月号



ソニックジャパン 金沢支店 支店長
(社)生命保険ファイナンシャルアドバイザー協会(JAIFA)
前本部副会長、石川県協会相談役(前会長)

鳥越介順
(とりごえ かいじゅん)

残り8時間

あなたが人生あと8時間だと宣告されると
何をしたいですか? あなたはA or B?

- A 「大切な人々に会いに行きたい
家族と食事がしたい
お世話になった人にお礼を言い
行きたい」と答える人もたくさんいます。
- B 「お世話になった人々にメールする
Facebookに最後のメッセージを...」
と答える人も増えてくるでしょう。

え!! 会いに行かないんですか?
「だって照れくさいし、お互いにリアクションに
困るし、何か重たい感じでしょう」と答えが
返ってくる。

ぬるいお茶

熱いものは熱いうちに...
コーヒーやお茶は熱々じゃなきゃダメな私に
冷めたものでも気にせずに飲む毒が
「美味しいコーヒーは冷めても美味しい」と
得意気になって言っていた。
歳を重ねたせいか、最近になってぬるいお茶
やコーヒーでも気にならず美味しくいただける
ようになってきた。何となくそんな生き方も
いいもんだと思える。

But. ビールのぬるいのはいただけませんが...

目の前に友だちや知人が
集まっているのに
携帯を見ている人がいる
彼は好きでもたのみに
ずいっと見ている
好きでもたのみに
彼には居場所が無い
そうです。

